

令和6年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り

# つつじが丘便り

【今年度のテーマ】

「やってみよう！自分をのばす

みんなで高め合う」つつじっ子

学校教育目標

なかよい子

かんがえる子

たくましい子



令和6年7月23日発行

## 8月行事予定

### 楽しい修学旅行でした

7月3日(水)・4日(木)で札幌・小樽方面に修学旅行に行ってきました。今年は天候にも恵まれ(初日は恵まれすぎてとても暑い日でした)、予定通り日程を終えることができました。3日は朝に学校に集合し、札幌へ向かいました。最初の目的地は札幌市青少年科学館です。今年リニューアルされたそうで、新しい展示物がたくさんありました。続いて、新札幌を出発地点にグループごとの自主研修です。それぞれの目的地に子どもたちの力だけで向かいます。集合時点のテレビ塔前にすべてのグループが遅れることなく到着できました。その後ホテルに向かい、おいしい夕食とプール&温泉を楽しみました。

2日目の小樽での最初のメニューはサンドブラスト体験です。早く終わった子は小樽運河周辺を散策することもできました。その後おたる水族館でイルカショーを見たり、お土産を買ったりして楽しみました。

保護者の皆様には旅行に向けての準備、朝早くからの見送りやお出迎えありがとうございました。子どもたちにたくさんの思い出を贈ることができました。



1	木	夏休みプール②(午前)～スインピア
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	夏休みプール③(午後)～スインピア
7	水	夏休みプール④(午前)～スインピア
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	山の日
12	月	振替休日
13	火	学校閉庁日
14	水	学校閉庁日
15	木	学校閉庁日
16	金	学校閉庁日
17	土	
18	日	
19	月	学校閉庁日
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	つつじっ子クラブ
27	火	2学期始業式 給食費納入日(高学年)
28	水	給食費納入日(中学年)
29	木	水泳学習④ 給食費納入日(低学年) つつじっ子まつりお手伝い打合せ
30	金	給食費納入日(引落)・予備日
31	土	

## 入学式・運動会・修学旅行・etc.

### 心に残る1学期でした。

本日をもって令和6年度の1学期が終了しました。入学式に始まり、遠足、運動会、修学旅行など大きな行事も無事終了することができました。子どもたち一人一人の心に残る1学期になったと思います。これも保護者・地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

明日からはいつもより少し長い夏休みです。以下のことに気を付けてほしいと思います。

- 早寝早起き朝ごはんを心がけ、規則正しい生活を送りましょう
- 自転車の乗り方に気を付け、交通安全に努めましょう。
- Chromebookをはじめスマートフォンやタブレット、ゲーム機などメディアの使い過ぎに気を付けましょう。

※学校で配付した「夏休みの過ごし方」もご確認ください。

夏休み中も上のことに気を付け、挨拶・返事をしっかりして元気に過ごしてほしいと思います。よろしくお願ひいたします。



### ○学校閉庁日のお知らせ○

今年の夏休み期間中の学校閉庁日は、8月13日、14日、15日、16日、19日の5日間を予定しています。土日、休日を含めると、8月10日から19日まで学校は閉鎖されています。ご理解とご協力をお願いします。

なお、この期間の交通事故発生や大きな怪我や病気の際には帯広市広育委員会学校教育指導課（☎65-4205）までご連絡をお願いします。

### たくさんのご参観

#### ありがとうございました

9日（低学年）、12日（中学年・すこやか・にじいろ）、17日（5年）の参観日にはたくさんのご参観ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがでしたか？4月と比べるとたくさんの成長が見られたと思います。教室が狭く、子どもたちの様子が見づらい学級もあったようで、申し訳ありません。また、1年、3年、5年、すこやか・にじいろ学級では学級レクも行われました。PTA役員の皆様には計画や準備などを行っていたいただきありがとうございました。

### お知らせ

学校で印刷業務などを行っている事務補助員さんが都合により1学期いっぱい退職することになりました。長い間ありがとうございました。

新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。

### セーフティネットつつじ・つつじの会合同会議がありました

7月10日（水）にセーフティネットつつじ・つつじの会合同会議がありました。これは、毎朝通学路で交通安全指導をしてくださっているセーフティネットつつじと町内会長さんや民生児童委員、つつじっ子見守り隊など学校に協力いただいている各団体の集まりであるつつじの会でつつじの子どもたちについての意見交換などをする会議です。年に3回ほど開催され、今回は2回目の会議でした。

会議の中で放課後のつつじの子どもたちの様子が話題になりました。ほとんどの子供たちの行動に問題はないのですが、自転車の乗り方や公園での遊び方が気になる子がいるそうです。自転車の乗り方では、「道の真ん中を通る」「横断歩道でないとこを渡る」「ヘルメットをあまりつけていない」など、公園では「ボールなどを追いかけて道に飛び出す」などのことがあったそうです。また、夏休み中の水の事故を心配されている方もいました。

学校では自転車の乗り方や道への飛び出しについては交通安全指導などを通して指導しています。また、川や池、工事現場など危険な場所では遊ばないようにも指導しています。ヘルメットについては令和4年の法改正で全ての人にヘルメットの着用の努力義務が課せられていることから、ご家庭でご協力いただきたいと思っています。

今年は例年より長い夏休みになっています。2学期に全児童が元気に登校できるように、ご家庭でもよろしくお願ひいたします。